



Les découvreuses anonymes

publié le 19/12/2023

Exposition de portraits de femmes

Descriptif :

Un article écrit par les élèves de 4ème.



Du jeudi 23 novembre au vendredi 8 décembre 2023 le collège a accueilli l'exposition « Les découvreuses anonymes » prêtée par l'Espace Mendès France de Poitiers.

Ouverte à toutes les classes du collège, mais plus particulièrement pour nos classes de 4ème dont le thème d'EPI est « Les femmes scientifiques », cette exhibition relate le parcours de femmes scientifiques de différents domaines dont souvent leurs travaux n'ont pas été reconnus à leurs justes valeurs ou sont méconnus du public.



Par cette deuxième exposition de l'année sur ce sujet, le collège veut sensibiliser les élèves à la parité dans le domaine scientifique.